

Ciclismo: Una abeja ataca el Giro

De todo le pasó al español Juan Ayuso (Emirates) en el Giro de Italia. Estuvo segundo, escoltando a su compañero, el mexicano Isaac del Toro, pero una caída le hizo perder tiempo, lo que se agravó en la 14ª etapa, cuando no pudo seguir el ritmo del pelotón y quedó sin opciones de ganar.

Reconvertido en escudero de Del Toro, ayer terminó por abandonar luego de que una abeja le picara el ojo derecho y limitara su visión.

Los líderes tuvieron una jornada de calma y dejaron ir al alemán Nico Denz (Bora), ganador de la 18ª jornada, guardando fuerzas para las dos etapas de montaña que vienen y que dirimirán el título al que aspiran Del Toro, el ecuatoriano Richard Carapaz (EF Education) y el británico Simon Yates (Visma).



Ayuso no pudo seguir ayudando a su equipo en el Giro de Italia.

GIRO DE ITALIA